

Violencia estudiantil

Secreduc emplaza a colegios a revisar sus reglamentos y protocolos

● El objetivo es abordar de mejor manera hechos violentos protagonizados entre estudiantes, tanto en las afueras como al interior de los establecimientos.

Christian Jiménez

cjimenez@elpinguino.com

La difusión de un video protagonizado por estudiantes de dos establecimientos educativos diferentes en la vía pública de Punta Arenas, ha sido motivo de reflexión para integrantes y autoridades ligadas al mundo educativo, quienes han presenciado hechos violentos.

En ese sentido, el seremi de Educación, Valentín Aguilera, comentó que durante junio el Mineduc presentó la actualización de la política nacional de convivencia educativa. Sin embargo, esta propuesta legislativa no ha avanzado su discusión en la Sala de la Cámara de Diputados.

Por otra parte, la autoridad hizo una reflexión para abordar de mejor manera hechos violentos protagonizados por estudiantes: “Es

muy importante que las comunidades educativas puedan generar espacios de conversación permanentes, que revisen sus instrumentos de trabajo, que se actualicen de acuerdo a lo que dice la normativa periódicamente, los reglamentos y los protocolos correspondientes ante todo este tipo de situaciones y de esa forma, poder enfrentar, de la mejor manera posible los desafíos de la convivencia escolar”, señaló.

Además, dijo que la Secretaría de Seguridad Pública y Subsecretaría de Educación han impulsado el trabajo de “espacios escolares protegidos” para colaborar ante problemas relacionados en la convivencia escolar.

Activar protocolo

Consultado por esta situación al Liceo Pedro Pablo



Valentín Aguilera, seremi de Educación entregó sugerencias a los recintos educativos.

Lemaitre, comentaron que, ante todo este tipo de situaciones, se adopta todo el procedimiento correspondiente. Esto considera la citación de apoderados, con-

versaciones con estudiantes de 1° y 2° medio y mensajes constantes para evitar la normalización de este tipo de hechos de agresiones y violencias.

Candidatos a gobernador participaron de debate